

Estudiantes de liceos técnicos protestaron por falta de insumos

Denuncian que, junto a docentes, han debido costear de su bolsillo el equipamiento necesario para sus clases.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Ayer a mediodía estudiantes de establecimientos técnicos profesionales de Iquique protestaron en el frontis del Liceo Politécnico de la capital regional, exigiendo al Servicio Local de Educación Pública (Slep) mejores condiciones ante la falta de insumos que denuncian estar viviendo sus especialidades, junto a deficiencias en materia de infraestructura.

“Hoy la enseñanza técnico profesional de Iquique está trabajando sin insumos, sin los implementos diarios para un correcto proceso formativo. Por ejemplo, en establecimientos donde se imparte gastronomía, no contaron con suministro de gas por varios meses, mientras que especialidades como telecomunicaciones han tenido problemas con la conexión a internet. Esto sin duda está afectando la calidad de la educación”, comentó Juan Garcés, docente del Liceo Politécnico.

Recalcó que ante la falta de insumos “muchas veces los profesores o los propios



ESTUDIANTES Y DOCENTES DE LICEOS COMO EL POLITÉCNICO Y LUIS CRUZ MARTÍNEZ DE IQUIQUE SE HICIERON PRESENTE EN LA MANIFESTACIÓN.

estudiantes son lo que tienen que costearlos. Lamentablemente el Slep no se está haciendo cargo (...) Esperamos que el director ejecutivo del Slep se haga presente y nos entregue soluciones”.

Alfredo Espinoza, apoderado del Liceo Politécnico, dijo que no están las condiciones básicas para impartir clases: “Hace falta mejorar en infraestructura, ya sea en

este como en varios establecimientos técnicos profesionales. Mi hija me señala que en su curso las sillas están en pésimas condiciones al igual que las ventanas de sus salas de clases, las cuales tampoco cuentan con su iluminación en buen estado. Junto a eso, es frecuente que no haya tinta ni hojas para que los profesores puedan imprimir pruebas o guías. Estas no son condiciones básicas

de una buena enseñanza”.

Para Alfonso Cáceres, encargado del departamento jurídico laboral del Colegio de Profesores, la precariedad en las carreras técnicas de los liceos públicos no es algo nuevo. “Lamentablemente, este problema no es nuevo y se arrastra por años. Esperamos sean atendidos. Desde el Slep nos ha señalado que se han visto limitados ante

los presupuestos existentes acotados para la educación pública local”.

El director ejecutivo del Slep Iquique, Najle Majluf, se hizo presente en el Liceo Politécnico tras la manifestación, donde sostuvo una reunión con los docentes y representantes de los establecimientos afectados.

Si bien no dio declaraciones, desde el Slep Iquique señalaron que se cons-

tuyó una mesa de trabajo para atender las falencias ocurridas “durante este año diagnóstico”, agregando que se priorizará lo más urgente y proyectando avances sostenibles a mediano y largo plazo.

“Queremos destacar que iniciamos este año académico manteniendo las mismas condiciones previo al traspaso educativo, por ser un año diagnóstico y atendiendo situaciones heredadas de la administración previa. En este sentido, es importante señalar que enfrentamos desafíos acumulados durante muchos años y que, en tan solo 10 meses de gestión como Slep, no es posible resolver de manera inmediata problemas estructurales de larga data”, indicaron.

Por último, sostuvieron que están comprometidos en superar las condiciones heredadas y avanzar hacia un sistema educativo “que provea a nuestros docentes y estudiantes de los recursos y herramientas que merecen”.